

Fríos intensos hasta el viernes

En La Serena y Coquimbo se registraron las temperaturas más baja en lo que van del año 2024, llegando solo a los 10° pasado el mediodía. Se vio el gorro, la parka, todo para ayudar a combatir las terribles heladas.

Este lunes, la Dirección Meteorológica de Chile advirtió sobre bajas temperaturas que se presentarán en un total de siete regiones del territorio nacional.

En concreto se trata de las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Bío Bío.

Sobre dichas zonas, la entidad advirtió sobre el «dominio de una alta presión fría, baja humedad, noches despejadas y vientos débiles durante la madrugada, con-

diciones que favorecerán la generación de heladas».

Específicamente, las bajas temperaturas se verán mayormente reflejadas desde el martes 9 de julio hasta el próximo viernes 12 de julio.

Por su parte, el meteorólogo del CEAZA, Tomás Caballero, indicó que «para los próximos días se esperan temperaturas mínimas por debajo del rango normal en la Región de Coquimbo. Específicamente pueden haber heladas en valles interiores y costeros bajo los 0°C».



Según precisan desde el centro, el evento se encuentra asociado a la llegada de una alta presión fría a la zona central de Chile, por lo que recomiendan tomar las precauciones pertinentes y estar atentos a la evolución del pronóstico en las plataformas digitales del organismo.